



CYNTHIA FUENTES se desempeña actualmente como Directora de The Ford. En este cargo, Fuentes supervisa la logística del teatro, establece la dirección de la programación y las asociaciones de artistas, y cultiva relaciones con las comunidades de todo el condado de Los Ángeles. Trabajando en sociedad con el Departamento de Parques y Recreación del Condado, lidera un equipo multifuncional dentro de LA Phil para ejecutar las necesidades diarias de la sede.

Cynthia Fuentes es originaria del sur de Los Ángeles y comenzó su carrera en LA Phil en 2010. En el transcurso de 10 años, Fuentes ocupó varios puestos de liderazgo dentro del departamento de mercadotecnia, incluido el de subdirectora de comercialización. En estos roles, trabajó para establecer asociaciones estratégicas y profundizar las relaciones de LA Phil con diversas comunidades, audiencias y artistas en el Walt Disney Concert Hall y el Hollywood Bowl. Ahora aplica esos mismos valores en la administración de The Ford. Ha sido líder en el avance de la equidad y la inclusión dentro del sector cultural del condado y a través de su trabajo en LA Phil. Fuentes fue miembro fundador del Consejo de Diversidad, Equidad e Inclusión (DEI) de LA Phil, ayudó a informar y ejecutar iniciativas de DEI en LA Phil, y fue miembro activo del Comité Asesor de la Iniciativa de Equidad e Inclusión Cultural del Condado de Los Ángeles.

El trabajo de Fuentes se centra en la creencia de que el arte y la música son más relevantes cuando están informados y conectados con las comunidades que los rodean. Esto ha sido constante a lo largo de su carrera desde sus primeras etapas, cuando trabajaba en una estación de radio clásica binacional y bilingüe que transmitía programación a las regiones de San Diego y Baja California, liderando la comercialización multinacional y la divulgación comunitaria de la estación. Además, co-creó y produjo la serie de música en vivo de la estación, animando a músicos y poetas emergentes del sureste de Los Ángeles. Fuentes recibió un título en Negocios de la Universidad Estatal de San Diego.